



Consejo de Seguridad

Distr.  
GENERAL

S/14658  
28 agosto 1981  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: RUSO

CARTA DE FECHA 28 DE AGOSTO DE 1981 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR  
EL ENCARGADO DE NEGOCIOS INTERINO DE LA MISION PERMANENTE DE LA UNION  
DE REPUBLICAS SOCIALISTAS SOVIETICAS ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de transmitirle adjunto el texto de una declaración de la TASS,  
de 26 de agosto de 1981.

Solicito que tenga a bien hacer distribuir la presente declaración como  
documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) R. OVINNIKOV  
Encargado de Negocios interino  
Misión Permanente de la Unión de  
Repúblicas Socialistas Soviéticas  
ante las Naciones Unidas

UN LIBRARY

AUG 31 1981

UN/SA COLLECTION

Anexo

Declaración de la TASS de fecha 26 de agosto de 1981

La República de Sudáfrica una vez más ha lanzado un desafío a los países independientes de Africa y a la comunidad mundial, continuando con su insesata política de agudización de la situación en el Africa meridional. Sudáfrica ha dirigido una violenta agresión contra la República Popular de Angola.

El 24 y 25 de agosto, tropas sudafricanas con importantes efectivos irrumpieron en las zonas meridionales de Angola. Por parte de Sudáfrica, intervino también activamente la fuerza aérea en las acciones bélicas. Hubo bajas entre pacíficos habitantes angoleños. Las tropas de Angola oponen resistencia a esta agresión no provocada.

Las acciones de bandolerismo de Sudáfrica no se pueden considerar más que un nuevo testimonio de los intentos del régimen racista y de las fuerzas imperialistas que lo apoyan de injerirse en los jóvenes Estados africanos que han emprendido el camino de las transformaciones sociales y la construcción de una nueva vida.

Los verdaderos objetivos de las acciones de Pretoria, cualesquiera que sean los pretextos hipócritas y mendaces con que se encubran, son destruir las conquistas revolucionarias del pueblo angoleño y desestabilizar el régimen progresista de ese país.

Es perfectamente obvio que los gobernantes de Pretoria no se arriesgarían a lanzarse a una nueva aventura si no estuvieran seguros del apoyo de las fuerzas del imperialismo internacional y la reacción a sus planes agresivos.

La TASS está autorizada a declarar que la Unión Soviética condena enérgicamente la invasión armada del régimen racista de Pretoria a la República Popular de Angola, a la cual la une un tratado de amistad y cooperación, afirma su solidaridad con Angola y exige el inmediato cese de la agresión y la salida de las tropas que han penetrado en el territorio de Angola.

-----